

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **La Ville de Vaudreuil-Dorion lauréate régionale aux Grands Prix CNESST 2023**

**Vaudreuil-Dorion, le 26 octobre 2023** – La Ville de Vaudreuil-Dorion s’est récemment vu décerner la distinction Lauréat régional dans la catégorie Innovation – Organismes publics aux Grands Prix CNESST 2023 pour la Caravane Mozaïk, soit l’aménagement d’une bibliothèque, d’un espace culturel et technologique de proximité dans un véhicule.

L’aménagement d’un tel véhicule présentait des risques liés à l’ergonomie et aux possibilités de blessures physiques et de troubles musculosquelettiques pour le personnel utilisateur, notamment lors des changements de configuration nécessitant la manipulation régulière de charges. Dans une optique de prévention, les responsables du projet ont eu recours à une équipe composée d’un ergonomiste et de designers industriels ainsi qu’à la conseillère en santé et sécurité afin d’obtenir des propositions d’aménagements qui répondaient aux besoins tout en assurant la sécurité autant du personnel de la Ville que de celle des citoyens.

Annick Lemay, cheffe de division bibliothèque à la Ville de Vaudreuil-Dorion, se réjouit : « Avant de passer à l’action, pensons prévention. C’est la ligne de conduite que s’est donnée la Ville dans l’ensemble de ses activités quotidiennes et que nous avons adoptée pour la conception de la Caravane Mozaïk. Au-delà des professionnels en ergonomie, plusieurs membres de notre personnel ont été consultés pour valider les différents types d’aménagement. Plus d’un an après la mise en service de la Caravane, les employés se disent satisfaits et aucun incident ou accident de travail n’a été recensé. Mission accomplie! »

« Nos employés font un travail fabuleux pour innover dans leurs façons de répondre aux besoins de la population. La Caravane Mozaïk en est le parfait exemple. Ce véhicule permet d’aller à la rencontre de nos différentes clientèles en leur offrant des services aussi variés que le prêt de livres, la création d’une œuvre artistique ou des ateliers en art numérique. Je salue cette initiative, mais je veux surtout souligner qu’elle a été mise en œuvre dans le souci de la santé et du bien-être de nos employés et des visiteurs de la caravane. Félicitations à toute l’équipe pour cette reconnaissance de la CNESST! », a déclaré le directeur général de la Ville de Vaudreuil-Dorion Olivier Van Neste.

La programmation de la caravane peut être consultée au [jesuismozaik.com](http://jesuismozaik.com).